



6 de Junio de 2018 | Número 1

**NOTICIAS** 

## Nuevo ajuste en el Estado

El Viernes primero de junio el ministro de Hacienda Nicolás Dujovne y el ministro de Modernizacion Andres Ibarra anunciaron un nuevo ajuste para el Estado nacional, que compromete directamente los intereses de los trabajadores del Estado y de todo el pueblo argentino. Te contamos las medidas anunciadas en este nuevo embate contra los y las trabajadoras del Estado nacional.

Página 2



EDITORIAL

# La unidad se construye y se ejercita

El pasado 9 de mayo, desde la Junta Interna de ATE CITEDEF convocamos a una reunión de afiliados y afiliadas con el propósito de mostrar el balance administrativo de los últimos seis meses y discutir algunos temas institucionales. La reunión no fue muy populosa, pero demostró ser muy provechosa para la construcción de un plan de acción, ya que surgieron ideas muy interesantes.

Pero nos sirvió -sobre todo- para replantearnos una pregunta que ronda nuestras cabezas desde el principio: ¿Cómo se debe encabezar la lucha cuando el gobierno parece vivir en otra realidad y no le tiembla el pulso para reprimir brutalmente cualquier reclamo a pesar de ser absolutamente legítimo? En este contexto, el modelo sindical clásico no parece surtir efecto alguno y se torna riesgoso. Pero entonces ¿qué debemos hacer?

GÉNERO

#### Marcha #NiUnaMenos

ATE-Citedef participó dentro de ATE Géneros en la marcha por Ni Una Menos y el reclamo por la legalización del aborto **Página 3** 



ACCION SOCIAL

## Vacaciones de invierno con ATE

Página 4

**GREMIALES** 

## **Alerta Paritarias!**

Página 3

Noticias

## Marcha Federal

Página 2

Página 3

- No habrá ingresos de personal al Estado Nacional durante 24 meses bajo cualquier tipo de modalidad.
- Se suspenderá la contratación de viajes en avión en clase ejecutiva a toda persona con rango inferior a ministro o equivalente.
- Los convenios por asistencia técnica con universidades nacionales quedarán sin efecto a partir del 31 diciembre y ya no podrá utilizarse esta modalidad para proveer servicios personales.
- Se analizará todo tipo de bonificación/premio vigente para establecer su pertinencia, alcance e impacto presupuestario.
- Los Ministerios rendirán el gasto de servicios extraordinarios de 2018 y deberán reducirlos en un 30% para el resto del ejercicio. Estos servicios son horas extra, comidas v viáticos.
- Se relevarán los vehículos de uso oficial de funcionarios y flotas operativas. Además, quedan suspendidos los procesos de adquisición hasta que termine la finalización del relevamiento.
- Los vehículos oficiales podrán únicamente estar a disposición del traslado de funcionarios con rango superior a secretario.
- Se revisarán las estructuras de entes descentralizados y desconcentrados. Las modificaciones de las nuevas estructuras implicarán un ahorro presupuestario mayor al 25% en el conjunto de organismos.
- Las empresas públicas informarán su planificación en gasto de personal para 2019 en un plazo de 90 días.
- Se reducirán en un 15% los fondos destinados a las empresas públicas con el obietivo de alcanzar un equilibrio operativo para 2019.

#### EDITORIAL

#### La unidad se construye y se ejercita

(viene de tapa) La única respuesta que se nos la precarización, el ajuste y el tarifazo y un sinfín de de información para que podamos hablar un mismo posibilidades. Sin dudas, ese es el camino que lucha es nuestro principal obstáculo. debemos tomar: debemos construir y ejercitar la UNIDAD. Esto no es nada nuevo, pero en este Por eso, para ganar cualquier pelea, la unidad hace parciales a costa de ser reprimidos, golpeados y

presentó fue la necesidad de construir más diálogo legítimos reclamos, compartidos por la gran idioma, el de los trabajadores y trabajadoras en su entre nosotros, debatir ideas, proponer nuevas mayoría de la población. Esta atomización de la conjunto, un idioma de clase cuyo objetivo sea la

contexto político y social parece ser muy difícil de la fuerza y, como cualquier otro músculo, debemos detenidos. Pero juntos somos más fuertes y mucho conseguir. Parece ser que todos los días hay ejercitarla para que ofrezca mejores resultados. más marchas por aquí, movilizaciones por allá, gran Desde la Junta interna de ATE CITEDEF, nos cantidad de paros y huelgas en protesta del escaso comprometemos a perfeccionar la comunicación aumento salarial, la supresión derechos laborales, entre nosotros a partir de mejorar nuestros canales

difíciles

"Sin dudas, ese es el camino que debemos tomar: debemos construir y ejercitar la UNIDAD'

unidad. Porque a partir de reclamos y medidas

atomizadas, sólo conseguiremos resultados

de

tragedia y luego como farsa... pues, al parecer, tenía razón. Este momento de la Argentina, su actos. Los pronósticos que resultan del análisis Ante este panorama, lo primero que suele ajustarse contexto político y económico, no pueden definirse parálisis del miedo a la crisis. Un compañero de Vuelvo a decir que no es algo nuevo: hace dos piensa hacer el gobierno para que no suceda lo

#### El camino a tomar: La historia es una rueda...

estudiar, analizar y recrear la historia como una país" entre otros. especie de pronóstico de los resultados de nuestros cuenta en la importante tarea de "hacer política".

ver, por ejemplo, antiquos personajes de la vieja por la opinión pública como "algo necesario". política que creíamos superados y olvidados. Supongo, además, que no deben ser muchas las Marx, criticando el idealismo histórico de Hegel,

La sabiduría popular está plagada de frases golpeando las puertas del Fondo Monetario trilladas, pero no por eso dejan de ser apropiadas Internacional (FMI) con la consecuente coronación para analizar los acontecimientos de nuestra vida. de un nuevo "superministro" con el mandato de Cuando decimos que la "historia es una rueda", nos ajustar y reducir el déficit sea como sea, Tampoco referimos justamente a que los hechos del pasado es grato volver a escuchar en las noticias suelen volver a ocurrir y en ello recae la utilidad de conceptos como "recesión", "estanflación", "riesgo

histórico no son absolutos, pero de manera similar es el gasto público y, como sucedió anteriormente, de otra forma que una farsa, una gran farsa a la meteorología, su probabilidad debe ser los trabajadores y trabajadoras del Estado somos político-mediática que en lugar de generar la determinante para la toma de algunas decisiones rotulados ante la sociedad como "un gasto más". A catarsis por medio de la risa, nos provoca la (como llevar paraquas cuando nos pronostican esa idea hay que agregarle la estigmatización que lluvia). Ese es un detalle fundamental para tener en venimos sufriendo desde hace años en los medios CITEDEF solía decir que "siempre que pasa igual, de comunicación y aún en los discursos oficiales. sucede lo mismo", por eso me pregunto cómo En los últimos días hemos visto volver a suceder décadas se había preparado el terreno de la misma mismo si todo lo que está pasando es igual a la hechos de nuestro pasado reciente, hemos vuelto a forma para que el ajuste en el Estado sea aceptado situación previa a la crisis del 2001.

personas que se alegran de volver a ver al gobierno escribió que la historia se repite dos veces, primero

## Marcha Federal por Pan y Trabajo

El viernes 1 de junio llegó a la Plaza de Mayo la MARCHA FEDERAL POR PAN Y TRABAJO. encabezada por la Confederación de Trabaiadores de la Economía Popular (CTEP), Barrios de Pie v la Corriente Clasista y Combativa (CCC), entre otras organizaciones sociales. Además, se sumaron gremios como gremios como ATE, La Bancaria y Camioneros, y la CTA de los Trabajadores de Hugo Yasky. Desde el arco político participó también el Frente de Izquierda.

El objetivo inicial de la marcha fue exigirle al gobierno la sanción de cinco leyes: emergencia sanitaria, integración urbana, infraestructura social, adicciones y agricultura familiar. Pero, además, pudieron advertirse otros reclamos iqualmente claros: Contundente rechazo frente a la vuelta al FMI, a la reforma laboral, al veto presidencial a la ley anti-tarifazo y al despiadado ajuste que está llevando adelante el gobierno de Mauricio Macri, mientras los ministros Dujovne e lbarra transmitían por cadena nacional v en simultáneo una nueva embestida contra los empleados del Estado.

Durante el acto principal, los referentes sindicales y sociales ofrecieron sus palabras de descontento con la realidad económica, política y social y exhortaron tanto a los dirigentes como a las bases a fomentar la unidad para la lucha, coincidiendo todos en la necesidad de convocar en los próximos días un PARO GENERAL. La pregunta que nos hacemos es: ¿cuánto tiempo más puede la CGT hacer oídos sordos ante el desesperado reclamo de sus bases?



## Informe sobe las paritarias: NO ES AUMENTO, ES REBAJA

25% con "clausula gatillo". La compensación de lo en la página web de ATE-citedef: ateperdido el año pasado por la "cláusula gatillo" con <u>citedef.github.io</u> un bono de \$5000. La incorporación al CCT del "premio estímulo por asistencia", respetándose todas las licencias. El mantenimiento de los

Está a punto de perpetrarse entre el gobierno adicionales sectoriales. El pase inmediato de los nacional y UPCN lo que posiblemente será el mayor convenios de asistencia técnica con universidades recorte salarial de la historia para los trabaiadores a contrato y el urgente llamado a concurso para que estatales, con el pretexto de las exigencias del FMI. los contratados puedan pasar a planta permanente. Un aiuste que recae sobre los trabajadores El planteo de congelar el ingreso de personal ha mientras se promueven ganancias extraordinarias a sido siempre la antesala de la destrucción de las los bancos y a los grandes grupos económicos que funciones más sensibles del Estado, con la apuestan a la bicicleta financiera, a las empresas consiguiente supresión de puestos de trabajo, que de servicios públicos privatizadas y al oligopolio han dado como resultado la pérdida de derechos de la población.

Desde ATE, seguimos exigiendo un aumento del En cuanto se diponga de las actas serán publicadas

#### Género

**GREMIALES** 

## Citedef tambien dice: :Ni una menos!

El día 4J salimos las compañeras estatales al grito de Ni una menos, con esta marea feminista que llena el alma de amor y reafirma que gueremos estar vivas, libres, desendeudadas y con trabajo.

Marchamos contra el femicidio, la violencia de género, las estructuras de la desigualdad, pero también para denunciar que en un contexto de ajuste y pérdida de derechos, somos nosotras las primeras en ver precarizadas nuestras vidas.



#ATECAPITAL

#ATECITEDEF

#NiunaMenos

#VivasNosOueremos

#AbaioelPatriarcado

#NiUnaTrabajadoraMenos

#NoAIFMI

#AbortoLegalYA

El reclamo por la legalización del aborto fue central en la marcha

ATE Citedef / pag. 2 pag. 3 / ATE Citedef

## Ofertas para estas vacaciones de invierno

sigue creciendo para que los afiliados y sus familias accedan a las mejores ofertas turísticas, en términos de calidad y precio. Garantizamos el financiamiento en cuotas para

El Departamento de Turismo de ATE Capital código de descuento. Tenemos promociones para distintos lugares del país y el exterior, en temporada baja, para las vacaciones de invierno y verano, y los fines de semana largos.

los afiliados que trabajan en organismos con Te recomendamos ponerte en contacto con el de invierno 2018

Departamento de Turismo, para recibir una atención personalizada que te oriente a tomar la mejor decisión.

Te acercamos las Ofertas para estas vacaciones



Podes acceder a pagarlo con una adelanto y cuotas que pueden ser debitadas de tu recibo de sueldo.

Para más información consulta a tu delegado al mail: ateaccionsocial@citedef.gob.ar

Personalmente en ATE CAPITAL Carlos Calvo 1378 o al teléfono 4304-0457 (Área Turismo)

#### Conocé los beneficios de ser afiliato a ATE!

Casamiento y Bodas de plata: 7 días de Luna de Miel (Carlos Paz, Merlo, Federación, Villa La Angostura)

Noche de Bodas para recien casados.

Nacimientos: Ajuar y \$2000

**Ayuda escolar:** Entrega de guardapolves y kits escolares para niñxs entre 4 y 15 años.

Conocé los detalles y requisitos en ate-citedef.github.io/accion-social o escribiendo a ateaccionsocial@citedef.gob.ar

#### Noticias

#### Mantenete en contacto con ATE-Citedef

Desde el gremio estamos trabajando para mejorar la comunicación entre los compañeros y compañeras de Citedef, para darnos mejores herramientas para defender nuestros derechos y encarar nuestras luchas. Contactate a través de nuestras redes sociales, página web y correo!







ate@citedef.gob.ar



http://ate-citedef.github.io/